

133

No.:

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE 11 OCTOBRE 1983

RENCONTRE FEDERALE-PROVINCIALE
DES MINISTRES DU COMMERCE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat au Commerce international, a annoncé aujourd'hui qu'il a invité les ministres provinciaux chargés du commerce international à le rencontrer à Ottawa le 31 octobre 1983.

En faisant cette annonce, le Ministre a mentionné que plusieurs développements importants concernant la politique commerciale et les activités d'expansion des exportations du Canada sont survenus depuis la dernière rencontre fédérale-provinciale des ministres tenue en avril. Il a notamment mentionné la publication de l'Etude de la politique commerciale canadienne. M. Regan a rappelé l'importance que le gouvernement fédéral attache à de solides résultats commerciaux, ainsi que son engagement de continuer à coopérer étroitement avec ses homologues provinciaux en vue d'accroître les exportations canadiennes.



